

Rappel des droits et devoirs des délégués de classe au collège Alain de Crozon



De la sixième à la troisième, les délégués de classe ont été formés par Morgane Ropars, de la Ligue de l'enseignement, mardi, au collège Alain.

Les droits et devoirs des délégués de classe ont été passés en revue auprès des jeunes collégiens élus par leurs pairs, mardi 16 novembre 2021, au [collège Alain, de Crozon](#). Morgane Ropars, de la Ligue de l'enseignement, est intervenue auprès des délégués des classes de sixième jusqu'en troisième. Avec force jeux et mises en situation, elle leur a rappelé leur rôle auprès de leurs camarades, mais aussi des professeurs.